
Во время совещания по итогам 
работы компании в сентябре были 
вручены правительственные награ-
ды Министерства промышленности 
и торговли Российской Федерации.

Почётных грамот были удостоены 
Виктор Иванович Кириллов, обер-
машинист бумагоделательной ма-
шины 6 разряда КБЦ № 1, Валерий 
Иванович Кириллов, машинист бу-
магоделательной машины 6 разряда 
КБЦ № 1, и Александр Александро
вич Козлов, заместитель генераль-
ного директора по IT.

Виктор Иванович в 1977 году 
пришёл работать в компанию на-
катчиком. Сегодня он машинист 
высшего разряда — главный спе-
циалист на картонно-бумажном 
производстве.

Валерий Иванович Кириллов, 
ещё один достойный представитель 
почётной профессии, своим тру-
дом доказавший приверженность 
компании, по рекомендации брата 
Виктора пришёл в компанию в далё-
ком 1979 году да так и остался в ней 
на долгие годы.

А при непосредственном участии 
Александра Александровича Козло-
ва в ногу со временем мы вступаем 
в эпоху Индустрии 4.0. 

Такие сотрудники, как братья 
Кирилловы и Александр Козлов, — 
прочная основа стабильности 

и процветания компании и отрас-
ли в целом.

Знаком «Почётный работник 
лесной промышленности» была на-
граждена Альбина Александ ровна 
Тараканова, начальник гофроце-
ха № 1. Стаж её работы в компа-
нии — сорок три года. За это вре-
мя она от прессовщика 2 разряда 
в древесно-массном цехе дошла 
до начальника гофроцеха № 1 и вы-
растила несколько поколений моло-
дых сотрудников, которые прочно 
вошли в рабочий состав компании.

На совещании были вручены 
и другие награды. 

Благодарственным письмом 
главы города Перми была оценена 
деятельность Ольги Викторов
ны Ватрубиной. Стаж её работы 
в компании насчитывает 22 года. 
Начинала Ольга контрольным мас-
тером после окончания профиль-
ного вуза. Сегодня она начальник 
отдела подготовки заказов депар-
тамента продаж.

Благодарственное письмо адми-
нистрации Орджоникидзевского 
района Перми вручили Алексею 
Владимировичу Коновалову, 
начальнику цеха технологическо-
го транспорта. Алексей Владими-
рович — отличный организатор, 
профессионал. Его бесспорный ав-
торитет, знание своего дела и супер-

ответственность являются залогом 
того, что перевозки в компании бу-
дут организованы в любую погоду.

Также благодарственное письмо 
Группы предприятий «ПЦБК» вру-
чили Александру Николаевичу 
Гуськову. В общей сложности стаж 
его работы в компании составляет 
30 лет. Каждый раз Александру Ни-
колаевичу доверяли ответственный 
участок работы, и каждый раз он 
отлично справлялся с возложенны-
ми на него обязанностями, будь то 
должность механика ДМЦ, руковод-
ство картонно-бумажным производ-
ством или ремонтом оборудования. 
В тот день, когда вручались награды, 
Александр Николаевич отмечал ещё 
и свой юбилейный день рождения.

Группа предприятий «ПЦБК» ра-
ботает на рынке без малого 60 лет. 
За эти годы созданы и поддержи-
ваются традиции, меняется обо-
рудование и осваиваются новые 
технологии, но главной ценностью 
компании были и остаются люди.

Слаженная работа команды по-
могает нам находиться в верхних 
строках рейтинга предприятий 
целлюлозно-бумажной отрасли. 
Нам под силу реализовывать про-
екты любой сложности. И пока в на-
шей команде такие профессионалы, 
у ПЦБК большое будущее!

Пресс-центр

В самом начале октября нас вернули в атмосферу профессионального праздника: апло-
дисменты, грамоты и слова благодарности получали сотрудники, внёсшие большой 
вклад в развитие предприятия и представленные к правительственным наградам 
в честь Дня работников лесной и лесоперерабатывающей промышленности.

НАШ бумАжНик
Вместе к успеху!
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Награды вручеНы!

НОвОстИ ОтраслИ

В этой рубрике наша газета уже несколько раз возвращалась к теме расшире-
ния производственных мощностей в ЦБП. Год 2018 действительно выделяется 
по объёму модернизации в отрасли. Несмотря на сложную экономическую си-
туацию, предприятия ЦБП начали настоящую «гонку вооружений».

«вО саду лИ, в ОгОрОде»

Казалось бы, работа с землёй и проект по модернизации 
производства «Сила картона» ПЦБК — два совершенно 
разных явления. Однако некоторая связь между ними 
всё-таки прослеживается! Читайте об этом и многом дру-
гом в статье «Во саду ли, в огороде».
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Мы растёМ!
Уважаемые читатели! Вы держите в руках первый номер га-
зеты с новым названием «НАШ БУМАЖНИК». Причина смены 
названия — простая: наше издание зарегистрировано как 
средство массовой информации Управлением Роскомнадзо-
ра по Пермскому краю (рег. ПИ № ТУ 59-01221 от 19 октября 
2018 года). Но, поскольку газета «Бумажник» в Пермском крае 
уже существует, пришлось изменить название. В нашей газете 
много добрых традиций и полюбившихся рубрик. Мы их, бе-
зусловно, сохраним. Есть и новые идеи, которые хотелось бы 
воплотить в жизнь. Объём печатных полос вырос в два раза, 
тираж газеты — сразу в три. Распространяться газета будет 
не только на ПЦБК, но и в посёлке Голованово. А это значит, 
что на страницах «НАШЕГО БУМАЖНИКА» можно будет найти 
много интересной информации и из жизни посёлка.  
Уважаемые читатели! Нашей редакции не обойтись без вашей 
заинтересованности, ваших мнений. Если у вас есть чем поде-
литься (интересные факты для коллег или размышления о жизни 
посёлка, творческие находки или волнующие вопросы), пишите!                     
Электронный адрес газеты — прежний: gazeta@pcbk.ru.

От редакции

всегда в двИжеНИИ
Мы все немножечко автомобилисты, поэтому и День автомо-
билиста, традиционно отмечаемый в последнее воскресенье 
октября, в нашей стране празднуют очень многие. Для цеха 
технологического транспорта ПЦБК этот праздник — про-
фессиональный.
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ПОдгОтОвка к ОстаНОву кП-06 На МОдерНИзацИю
Бумагоделательная машина КП-06 остановлена! Началась важная 
стадия её модернизации — демонтажные и монтажные работы, 
которые продлятся до середины января 2019 года. А затем ещё 
на протяжении месяца будут идти пуско-наладочные работы.
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Развитие

Колонка руководителя

ПрОфессИОНальНый ПОдхОд
Современная мощная техника — это, безусловно, важное 
слагаемое успешной бесперебойной работы цеха технологи-
ческого транспорта, однако не самое важное. Главное здесь 
всё-таки не машины, а люди. Каждый сотрудник в этом под-
разделении, что называется, на вес золота: в нём работают 
не просто виртуозные водители и механики, а специалисты 
широчайшего профиля.
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Профессионалы, которыми мы гордимся
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Если одни управляют транспортом, так сказать, в личных целях, то для других это становится профессией, не всегда простой и лёгкой, но, 
без сомнения, интересной и любимой. Сегодня я хотел бы рассказать о людях, связавших свою жизнь с машинами, — ставших водителями, 
механиками, слесарями, дорожными рабочими...
Понимаю, что правильный ответ на вопрос, с чего начинается технологический процесс на ПЦБК, — с лесной биржи. Но у меня свой вариант — 
с колёс, ведь берёзовый баланс на биржу как-то попадает.

В Группе предприятий «ПЦБК» приступили к ключевой стадии реализации проекта «Сила картона» — модернизации бумагоделательной машины 
КП-06. Она остановлена, и в настоящее время проводятся демонтажные и монтажные работы, которые продлятся до середины января 2019 года. 
А затем ещё на протяжении месяца будут идти пуско-наладочные работы.

ПОдгОтОвка к ОстаНОву кП-06 На МОдерНИзацИю

всегда в двИжеНИИ

ка географически сложной терри-
тории от снега требует постоянной 
готовности и сотрудников, и техни-
ки. О технических изменениях по-
следнего времени хотел бы сказать 
особо. В транспортном цехе всегда 
работали настоящие Кулибины — 
они ремонтировали неремонти-
руемое. Но настал ответственный 
момент, и руководство приняло 
решение о покупке новой и только 
лучшей техники. Для нас это было 
знаковое вдохновляющее событие. 
Парк автомобилей нашего цеха 
за последнее время значительно 
обновился. Для быстрого и качест-
венного выполнения текущих и 
перспективных задач были при-
обретены десять автопогрузчиков 
«Тойота», четыре мерседеса с полу-
прицепами, лесозаготовительный 
погрузчик, бульдозер ТЗ, тракторы, 
самосвалы — все из последних 
моделей. Самое свежее приоб-
ретение — одноковшовый мини-
погрузчик GCB-175 cо специальны-

Какие этапы реализации проекта 
в настоящий момент уже завершены?

Новая линия по размолу и подго-
товке бумажной массы полностью го-
това. Монтажные и пуско-наладочные 
работы проведены успешно. Сейчас 
РПО выпускает 300 тонн макулатурной 
массы в день. На плановые 400 тонн 
в сутки намечено выйти после запуска 
модернизированной КП-06.

«Сейчас продолжаются работы 
по повышению качества готовой про-
дукции и благоустройству террито-
рии РПО, — говорит исполнительный 
директор ГП «ПЦБК» Евгений Глез
ман. — Также завершены намечен-

Главная задача цеха техноло-
гического транспорта — безава-
рийная и бесперебойная доставка 
грузов. Кроме того, от нас же зави-
сят благоустройство территории и 
другие работы, жизненно необхо-
димые для предприятия. А таких 
работ немало — одна только убор-

Колонка руководителя

ми насадками. Эта коммунальная 
техника просто незаменима зимой. 
Всё работает отлично, потому что 
попало в руки профессионалов.

Ещё хотелось бы поблагодарить 
службу информационных техно-
логий. За последний год мы очень 
сильно продвинулись по части ком-
пьютеризации производственного 
процесса, идём в ногу со временем 
в вопросах документооборота, ор-
ганизации ремонтных работ.

Надо отдать должное руковод-
ству компании, которое даже в са-
мые непростые времена никогда 
не оставляло без внимания наш 
цех: находились средства на про-
ведение конкурсов профессио-
нального мастерства, поощрение. 
Незабываемые зрелища — вальс 
погрузчиков и шахматный турнир 
между двумя семнадцатитонными 
штабелёрами. Все мы помним, как 
наши профи одноковшовым по-
грузчиком закрывали спичечные 
коробки, гвозди заколачивали, ста-

ботники, появится солнечный свет».
По заключению специалистов, 

подразделение полностью готово 
к началу демонтажных и монтажных 
работ по КП-06. На комбинат уже по-
ступило более 90 автомашин с обо-
рудованием и материалами. В ходе 
монтажных работ ожидаются приход 
и разгрузка ещё около 30 автомашин. 
Складирование всех грузов обеспече-
но согласно всем требованиям хране-
ния, причём каждый объект помечен 
уникальным ярлыком для идентифи-
кации и быстрого поиска, организо-
ваны подъездные пути от мест хране-
ния к монтажной площадке.

кан воды возили. Это были зрели-
ща, достойные восхищения.

Да, водители у нас — настоя-
щие виртуозы. Но за любым авто-
мобилем нужен уход. Здесь нельзя 
не отметить работу ремонтного 
участка. Всё, что участок может сде-
лать и отремонтировать своими 
силами, он делает и ремонтиру-
ет. Остальной ремонт производят 
специализированные сторонние 
организации. Вершиной профес-
сионализма специалистов нашего 
ремонтного участка считаю имею-
щийся у нас восстановленный авто-
мобиль 1977 года выпуска, который 
полностью исправен и на ходу.

Есть ещё одна категория сотруд-
ников, о которой нельзя не сказать. 
Это дорожные рабочие. Работают 
дорожники без оглядки на празд-
ники и выходные — дорога простоя 
не терпит. С появлением снега тер-
ритория нашего влияния расширя-
ется. Прибывающие автомобили 
должны попасть на ПЦБК вовремя 

и без трудностей. Поэтому снего-
уборка у нас начинается ещё с по-
ворота у моста через реку Чусовую, 
а также в микрорайоне Бумкомби-
нат, не говоря уже о территории 
предприятия. Заботы хватает...

Я горжусь своим коллективом! 
В цехе работают уникальные люди 
с уникальными профессиональны-
ми качествами, они всегда в дви-
жении. И случайных людей здесь 
не бывает. Поздравляю коллег 
с праздником! Кроме того, хочу 
пожелать всем автомобилистам 
компании, независимо от того, за-
нимаются они вождением профес-
сионально или управляют личным 
автомобилем, безаварийных инте-
ресных поездок, внимания на до-
рогах. Следите за машиной как 
полагается. Всем здоровья и благо-
получия. Ни гвоздя вам, ни жезла!

Алексей Коновалов,
начальник цеха 

технологического транспорта

ятия за время подготовки к останову 
КП-06 на модернизацию. Реальный ре-
зультат — это работа по прототипам, 
то есть ещё не полностью утверждён-
ным документам. Переходить на такой 
режим работы было психологически 
трудно, однако это помогает согла-
совывать различные решения ещё 
на стадии разработки документов. Ещё 
один важный момент — работники 
научились не делить задачи на функ-
циональные: теперь ответственный 
за конкретную задачу решает её от на-
чала до конца, подключая экспертов 
в той или иной области.

Весьма полезными оказались опе-
ративки на крыше КБЦ № 1, когда она 
ещё была вскрыта. Вид сверху на всю 
производственную площадку и подъ-
ездные пути позволял участникам 
проектной группы быстро и пред-
метно обсуждать ситуации, выраба-
тывать решения.

А ещё очень важно, что измени-
лось отношение работников к но-
вой информации и новым задачам. 
Несколько месяцев назад поступле-
ние ранее неучтённых данных всех 
расстраивало. Сейчас сотрудники 
готовы к новациям в любой момент 
времени, знают и умеют встраивать 
новую информацию в уже принятые 
решения, готовы, при необходимос-
ти, быстро их корректировать.

Во время модернизации бумаго-
делательной машины КП-06 сотруд-
ников ПЦБК ждут серьёзные вызовы 
в сфере внутренней логистики, ор-
ганизации пуско-наладочных работ, 
координации работы подрядных ор-
ганизаций. Все готовы к выполнению 
поставленных задач!

От имени проектной группы
Татьяна Нелюбина

ные на этот год работы по ремонту 
здания КБЦ-1: возведена новая кровля, 
готовы вспомогательные помеще-
ния и многое другое. Сами ремонтные 
работы будут продолжаться ещё 
несколько месяцев, но спланированы 
они так, чтобы не мешать работам 
монтажных бригад. Нам ещё пред-
стоит завершить монтаж системы 
вентиляции цеха, установку вит-
ражных систем и стеклопакетов, 
произвести устройство фасада. 
В итоге срок службы здания будет 
продлён на 25 лет, микроклимат 
цеха будет приведён к нормативно-
му, в цехе, как уже давно ожидали ра-
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Механомонтажные работы бу-
дут осуществлять ООО «ЛС-Групп» и 
ООО «ПСП ОРГБУМ», работы по ав-
томатизации — фирма «Консис», 
электромеханический монтаж — 
ООО «Энергосберегающие техноло-
гии». Работники компа ний-под ряд чиков 
сегодня уже трудятся на предпри-
ятии, причём в наиболее пиковые 
моменты на производственной пло-
щадке «Голованово» одновременно 
будут работать около 300 человек. 
Для создания комфортных условий 
работы персонала как подрядчика, 
так и ПЦБК организованы дополни-
тельные раздевалки, места для душа 
и приёма пищи. При этом специаль-
но продумана система быстрого по-
лучения пропусков и прохождения 
инструктажа.

В настоящий момент идут разработ-
ка графика пуско-наладочных работ и 
формирование команды шеф-мон-
тажа. Также начал работу Штаб оста-
нова. Отдельно хочется сказать о том, 
чему научились сотрудники предпри-

НАШ бумАжНик
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всё в ПОрядке в жкх,
кОгда есть хОзяйская рука

НеМНОгО ИстОрИИ
Директор музея ПЦБК Любовь 

Даржания может рассказать 
об истории предприятия всё, в том 
числе и о подаче тепла в посёлок. 
Она рассказывает: «К 30-летию 
комбината была выпущена серия 
фотоальбомов про каждый цех. 
В 1959 году комбинат начинался 
с двух цехов — древесно-массного 
и лесной биржи. Чтобы их отапли-
вать, в небольшом здании работал 
один котёл. Когда в 1962–1963 годах 
цехов стало много, понадобилось 
много пара. Строился одновремен-
но посёлок, его тоже нужно было 
снабжать теплом. Поэтому при-
ступили к строительству боль-
шой котельной. Она была возведена 
в 1965 году, со временем переимено-
вана в парокотельный цех».

В середине 2000-х цех стал име-
новаться теплоэлектроцентралью 
(ТЭЦ). По словам начальника ТЭЦ 
Александра Дорошенко, в цехе 
были установлены турбогенерато-
ры, и ПЦБК стал обеспечивать своё 
производство не только теплом, 
но и электроэнергией. Сейчас 
мощность ТЭЦ составляет 25 мега-
ватт. Этого объёма хватает на всех. 
Тем не менее, комбинат постоянно 
заботится о надёжности работы 
теп лоэлектроцентрали. В частнос-
ти, запланированы работы по мо-
дернизации водогрейных и паро-
вых котлов на ТЭЦ, их работа будет 
полностью автоматизирована.

НачалО 
ОтОПИтельНОгО сезОНа
В этом году осень выдалась 

довольно тёплой. В Перми старт 
отопительному сезону был дан 
в конце сентября. В дома жителей 
Голованово, благодаря слаженной 
работе сотрудников ТЭЦ и всех 
коммунальных служб, тепло посту-
пило одним из первых.

«С 15 сентября начали обогре-
ваться социальные объекты в Го-
лованово, а в двадцатых числах 
постепенно затопились и жилые 
дома. Мы понимаем, насколько 
важно вовремя и без сбоев обеспе-
чивать теплом посёлок, чтобы 
в домах наших жителей было теп-
ло, комфортно, уютно», — говорит 
Александр Дорошенко.

К отопительному сезону комму-
нальщики готовились основательно. 
Они вовремя провели опрессовку 
внутридомовых сетей, в части жилых 
домов обновили бойлеры для по-
дачи горячей воды. Жительница 
дома № 18 на улице Бенгальской На
талья Семёнова отмечает слажен-
ную работу управляющей компании 
«Головановская жилищная служба». 
«Отопление нам включили вовремя. 
Мы довольны работой своей управ-
ляющей компании. У нас в квартирах 
очень тепло», — утверждает она.

«уМНОе» теПлО
В 2015 году почти во всех мно-

гоквартирных домах в Голованово 
были установлены общедомовые 

нии», и они могут онлайн следить 
за работой всей системы.

«Мы в постоянном режиме от-
слеживаем, сколько каждый дом 
потребляет тепловой энергии, ви-
дим, какой прибор учёта в настоя-
щий момент не работает. Тогда 
направляем сотрудников, чтобы 
устранить неисправность. Счита-
ем, что жители должны платить 
по приборам учёта. Это гарантия 
того, что они оплачивают только 
за то, что реально потребили», — 
рассказывает руководитель службы 
по эксплуатации, ремонту электри-
ческих и тепловых сетей ООО «Го-
ловановская энергетическая ком-
пания» Ольга Косолапова.

МОдерНИзацИя 
теПлОтрасс

Чтобы тепло и горячая вода по-
ступали бесперебойно в жилые 
дома посёлка, без обновления се-

История Голованово неразрывно связана с Пермским целлюлозно-бумажным комбинатом. Именно во времена строительства завода, во второй по-
ловине прошлого века,посёлок вступил на новый виток в своём развитии. Работники предприятия помогали благоустраивать микрорайон, стро-
ить социальные объекты, а также многоквартирные дома, в которых сами потом и жили. Исторически так сложилось, что комбинат взял на себя 
решение вопросов по отоплению посёлка в зимнее время и подаче горячей воды в течение всего года. И сегодня предприятие всё делает для того,                    
чтобы обеспечить бесперебойную работу систем теплоснабжения, используя продвинутые технологии.

приборы учёта тепла. Жители ста-
ли платить по фактическим объ-
ёмам ресурсов, а не по нормати-
вам, которые гораздо выше. «Нам 
сказали, что обязательно надо 
поставить счётчики, и в резуль-
тате мы стали платить меньше, 
в деньгах выиграли», — продолжа-
ет Наталья Семёнова.

Следующим этапом стала уста-
новка в подвалах жилых домов 
датчиков контроля подачи тепла 
и регулировочных клапанов. Эти 
«умные» приборы позволяют конт-
ролировать температуру, давление 
и объём теплоносителей и регули-
ровать их подачу в зависимости 
от температуры наружного возду-
ха. На улице потеплело — подача 
тепла снижается, произошло по-
холодание — подача тепла увели-
чивается. Все данные с приборов 
стекаются к специалистам «Голо-
вановской энергетической компа-

Наталья Семёнова, жительница дома № 18 на улице Бенгальской

Главный щит управления

Новая теплоизоляция для снижения потерь

Строительство ТЭЦ на ПЦБК

тей не обойтись. Этим также пла-
ново занимается «Головановская 
энергетическая компания» (ГЭК). 
Всего в микрорайоне протяжён-
ность теплосетей в однотрубном 
исполнении составляет 20 километ-
ров. За последние годы обновили 
наиболее старые теплотрассы — 
ровесницы комбината. Посколь-
ку большинство сетей наземные, 
сверху их закрывают современны-
ми теплоизоляционными материа-
лами, чтобы снижать теплопотери. 
ГЭК закупает материалы у россий-
ского производителя — ЗАО «Сис-
темы теплоизоляционные универ-
сальные», компания постоянно 
проводит улучшение своего конеч-
ного продукта. Сейчас поверх теп-
лоизоляции наносится цинковое 
покрытие, и материал меньше из-

К отопительному сезону коммунальщики готовились осно-
вательно. Они вовремя провели опрессовку внутридомовых 
сетей, в части жилых домов обновили бойлеры для подачи 
горячей воды. 

нашивается. За десять лет, которые 
работает ГЭК в посёлке, теплопоте-
ри снизились с 40 до 20 %.

Система теплосетей в Головано-
во представляет собой два коль-
ца — малое и большое. Для надёж-
ности подачи тепла в этом году их 
соединили новой теплотрассой 
до ДК «Бумажник». Это необходи-
мо было сделать, так как с началом 
отопительного периода тяжело 
запускались в зиму жилые дома 
на улице Бенгальской. Сегодня 
проблема решена. Теперь и дома 
будут легче входить в зимний се-
зон, и новая «перемычка» даст воз-
можность при ремонте теплотрасс 
меньше домов отключать от горя-
чего водоснабжения.

Пресс-центр

НАШ бумАжНик

ПОЛЕзНыЕ ТЕЛЕфОНы
Диспетчер Управляющей компании «Головановская жилищная служба» 

8 (342) 203-08-68
Единая справочная служба АО «Пермэнергосбыт» 

8 (342) 200-63-00
Контактноинформационная служба «НовогорПрикамье» 

8 (342) 210-06-80
Диспетчер МУП «Горсвет» 

8 (342) 282-21-45
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славИМ серебряНый вОзраст
День пожилого человека отмечается во многих странах мира, потому и носит ста-
тус международного. В Пермском крае праздник не ограничивается одним днём: людей 
старшего поколения, которые с душевной щедростью растили и воспитывали детей 
и внуков, дарили им тепло и ласку, чествуют в течение всего октября. Начало месяч-
ника пожилого человека традиционно открывают торжества. Праздничные меро-
приятия прошли и для ветеранов и пенсионеров посёлка Голованово.

актИвНОе дОлгОлетИе
Во Дворце культуры «Бумажник» 

1 октября чествовали ветеранов Перм-
ского целлюлозно-бумажного комби-
ната. Сегодня ветеранская организа-
ция предприятия насчитывает более 
500 человек. Во дворце для продления 
активного долголетия пожилых людей 
микрорайона созданы все условия: 
проходят занятия группы здоровья, 
клуба «Фазенда», ансамбля «Рябинуш-
ка», также ветераны активно занима-
ются скандинавской ходьбой.

В праздничный день во дворце 
культуры пожилые люди разверну-
ли экспозицию из овощей и фрук-
тов. Свои садоводческие достиже-
ния представила и семья Обориных. 
На их огороде, помимо овощей, рас-
тут дыни, арбузы и даже виноград. 
«В этом году у нас выросла такая 
большая тыква, что даже не смогли 
её принести на выставку», — рас-
сказывает Валентина Оборина.

Праздник получился задорным. 
«Наше предприятие — одно из луч-
ших в городе Перми. Для нас, вете-
ранов, постоянно проводятся ме-
роприятия, нам дают возможность 
путешествовать по Пермскому 
краю. Очень приятно, что делается 
такая системная работа с ветеран-
ской организацией», — говорит вете-
ран предприятия Владимир Оборин. 
Кстати, Владимир Григорьевич — 
активный участник ансамбля «Ря-
бинушка». Для праздника ансамбль 
подготовил театрализованное пред-
ставление «Дачники» с исполнением 
весёлых песен и частушек.

В программе праздничного ве-
чера было и подведение итогов 
творческого конкурса «Осенний 
букет». Победительницам — Вален
тине Лядовой, Марии Климовой 
и Валентине Обориной — были 
вручены памятные подарки. Меро-
приятие в «Бумажнике» состоялось 
при поддержке Группы предприя-
тий ПЦБК в рамках реализации фе-
дерального проекта «Старшее по-
коление» партии «Единая Россия», 
региональным координатором 
которого является депутат Законо-
дательного Собрания Пермского 
края Александр Бойченко.

труд ПедагОгОв — 
в ПОчёте

Накануне Дня учителя в школе 
№ 123 прошло чествование ветера-
нов педагогического труда посёлка 
Голованово и близлежащих населён-
ных пунктов. За чашкой чая пожилые 
люди общались, вспоминали инте-
ресные случаи из школьной жизни. 
С праздником их поздравили руко-
водитель группы по взаимодействию 
с учебными заведениями ПЦБК Ма
рина Иванова, председатель Сове-
та ветеранов педагогического труда 
Орджоникидзевского района Вален
тина Цикунова и заместитель дирек-
тора школы Марина Сальникова.

«Мало кто знает, что движение 
ветеранов-педагогов зародилось 
именно в Перми. В 1968 году учите-
ля, вышедшие на пенсию, организо-
вали первичку. Тогда вообще вете-
ранского движения не было, педагоги 
были первыми. Через год они вышли 

на всесоюзный уровень, и всем реги-
онам была дана рекомендация пере-
нять этот пермский опыт. В этом 
году мы отметили 55-летний юби-
лей нашей организации», — говорит 
Валентина Цикунова.

В своём поздравительном слове 
ветеранам-педагогам Марина Ива
нова сказала: «Мы ценим опыт, кото-
рый вы передаёте нынешнему поколе-
нию преподавателей. Вы и по сей день 
вносите большой вклад в дело воспи-
тания детей. Огромное вам спасибо 
за это. Вы знаете, что у нас в посёлке 
работает общественный центр «Го-
лованово». Вы всегда можете туда об-
ратиться со своими предложениями 
и вопросами, а мы поможем».

Учащиеся школы подготовили 
для ветеранов концертные номера и 
подарки, сделанные своими руками.

«ОсеННИй кОлОрИт»
В «Бумажнике» 27 октября со-

стоялось ещё одно большое празд-
ничное мероприятие для ветеранов 
посёлка под названием «Осенний 

Новости Общественного центра «Голованово»

В этом году в поселке Голова-
ново были расселены и снесены 
аварийные дома № 4, 8 по улице 
Сестрорецкой, а также № 4 по ули-
це Бумажников. Жителям предо-
ставили благоустроенное жильё. 
В середине сентября из деревян-
ной двухэтажки с № 4 по улице Бу-
мажников последними переехали 
семьи Паньковых и Мальцевых. 
Они справили новоселье, получив 
квартиры в новостройке по улице 
Томской. Средства на переселение 
были выделены в рамках муници-
пальной программы обеспечения 

Переселять, Нельзя ОставИть!

да будет свет

жильём жителей города Перми.
В посёлке ещё есть дома, ко-

торые необходимо расселять. 
По результатам проведённых 
в 2017 году обследований, также 
находятся не в лучшем состоянии 
многоквартирные дома № 5, 9 и 
15 по улице Корсуньской. По ним 
в администрацию Орджоникидзев-
ского района Перми предоставле-
ны заявления о запуске процедуры 
признания этих многоквартирных 
домов аварийными и включению 
в список объектов, подлежащих 
расселению и сносу.

Скоро будет светлее в вечернее время и в самом посёлке 
Голованово: управляющая компания «Головановская жилищ-
ная служба» установит на многоквартирных домах 30 про-
жекторов, а в подъездах смонтирует около 300 современных 
светильников с датчиками звука. Недавно ещё и компания 
«Горсвет» отремонтировала на улицах Голованово часть фо-
нарей, которые не работали.

НАШ бумАжНик

Дата приёма Время  
приёма Фамилия, имя, отчество

07.11.2018 (среда)
10.00 – 12.00

14.00 – 16.00

Зырянова Елена Владимировна, 
депутат Законодательного Собрания Пермского края

Есина Наталья Анатольевна, юрист Региональной общественной приёмной

12.11.2018 (понедельник) 10.00 – 12.00 Корюкина Ирина Петровна, депутат Законодательного Собрания Пермского края

13.11.2018 (вторник) 10.00 – 12.00 Управление Федеральной службы судебных приставов по Пермскому краю

14.11.2018 (среда) 10.00 – 12.00 Савельева Елена Вячеславовна, 
заместитель Руководителя Региональной общественной приёмной

19.11.2018 
(понедельник)

10.00 – 12.00

14.00 – 16.00

Смирнов Олег Петрович, советник руководителя 
Региональной общественной приёмной по вопросам ЖКХ

Рослякова Наталья Михайловна, депутат Пермской городской Думы, 
региональный координатор проекта «Новая школа» партии «Единая Россия»

20.11.2018 (вторник) 14.00 – 16.00 Инспекция государственного жилищного надзора Пермского края

21.11.2018 (среда) 10.00 – 12.00 Филиппов Александр Егорович, депутат Пермской городской Думы

23.11.2018 (пятница) 14.00 – 16.00 Фадеев Павел Владимирович, депутат Пермской городской Думы

26.11.2018 
(понедельник)

10.00 – 12.00

14.00 – 16.00

Шилов Геннадий Михайлович, 
депутат Законодательного Собрания Пермского края

Гарслян Армен Гайосович, 
депутат Законодательного Собрания Пермского края

27.11.2018 (четверг)
28.11.2018 (среда)

10.00 – 12.00

10.00 – 12.00

14.00 – 16.00

Отделение Пенсионного фонда Российской Федерации по Пермскому краю
Сазонов Дмитрий Валерьевич, депутат Государственной Думы 

Федерального Собрания Российской Федерации
Шубин Игорь Николаевич, депутат Государственной Думы 

Федерального Собрания Российской Федерации

29.11.2018 (четверг) 10.00 – 12.00
Заместитель главы администрации города Перми, 

возглавляющий функционально-целевой блок 
«Управление ресурсами и экономическое развитие»

30.11.2018 (пятница) 10.00 – 12.00
Сапко Игорь Вячеславович, депутат Государственной Думы 

Федерального Собрания Российской Федерации

В деревне Голованово началась 
работа по организации уличного 
освещения. Этого блага цивилиза-
ции не было там никогда. Жители 
деревни с огромной радостью вос-
приняли новость о том, что теперь 
улицы будут освещены. Это сдела-
ет передвижение по деревне в ве-
черние и ночные часы не только 
удобным, но и безопасным.

В начале октября по заказу ад-
министрации Перми на улицах де-
ревни начались монтажные рабо-
ты. Подрядчик установил 137 опор 
и смонтировал 177 светильников 
(часть из них установят на ранее 
существовавшие опоры). «Нас 
знакомили с проектом, мы знали, 
по какой стороне улиц поставят 

фонари. Будут освещены улицы 
Ленина, Набережная, Молодёжная, 
Новая, Северная, Клубная, а так-
же Лядовский и Клубный переулки. 
История нашей деревни богатая: 
в своё время она относилась сна-
чала к Добрянскому району, по-
том к Пермскому, а в 1996 году во-
шла в состав Перми. И с 2013 года 
мы начали продвигать нашу идею 
по освещению деревни. Раз уж жи-
вём в краевой столице, значит, мо-
жем рассчитывать на такое бла-
го», — говорит председатель ТОС 
«Заречный» Елена Деткина.

Скоро все монтажные работы 
будут завершены и в конце октяб-
ря — начале ноября на улицах де-
ревни станет светло.

колорит». Сцена театрального зала 
дворца была стилизована под госте-
приимный уютный дом, в который 
зрителей пригласили на творческий 
вечер. Театрализованные представ-
ления пожилым людям показали 
воспитанники студии «Софиты», дет-
ской школы искусств № 11 и цир-
ковой студии «Созвездие», зажига-
тельные танцы продемонстрировал 
коллектив «Держи ритм». Также были 
даны советы, как в хмурую осеннюю 
погоду создать себе настроение, ис-
пользуя яркие аксессуары — платки 
и шарфы, зонтики и сумочки.

А ещё ветераны зарядились по-
зитивной энергией, сделав заряд-
ку прямо в зале вместе с тренером 
по тхэквондо Ксенией Родионо
вой. Своеобразный флешмоб при-
шёлся пожилым людям по душе.

Завершился праздник чаепитием 
и танцевальной программой. Меро-
приятие прошло при поддержке 
Группы предприятий «ПЦБК».

Пресс-центр



ПОлезНО зНать Вместе к успеху!Информационный вестник. Октябрь, 2018 5НАШ бумАжНик

Дата приёма Время  
приёма Фамилия, имя, отчество

07.11.2018 (среда)
10.00 – 12.00

14.00 – 16.00

Зырянова Елена Владимировна, 
депутат Законодательного Собрания Пермского края

Есина Наталья Анатольевна, юрист Региональной общественной приёмной

12.11.2018 (понедельник) 10.00 – 12.00 Корюкина Ирина Петровна, депутат Законодательного Собрания Пермского края

13.11.2018 (вторник) 10.00 – 12.00 Управление Федеральной службы судебных приставов по Пермскому краю

14.11.2018 (среда) 10.00 – 12.00 Савельева Елена Вячеславовна, 
заместитель Руководителя Региональной общественной приёмной

19.11.2018 
(понедельник)

10.00 – 12.00

14.00 – 16.00

Смирнов Олег Петрович, советник руководителя 
Региональной общественной приёмной по вопросам ЖКХ

Рослякова Наталья Михайловна, депутат Пермской городской Думы, 
региональный координатор проекта «Новая школа» партии «Единая Россия»

20.11.2018 (вторник) 14.00 – 16.00 Инспекция государственного жилищного надзора Пермского края

21.11.2018 (среда) 10.00 – 12.00 Филиппов Александр Егорович, депутат Пермской городской Думы

23.11.2018 (пятница) 14.00 – 16.00 Фадеев Павел Владимирович, депутат Пермской городской Думы

26.11.2018 
(понедельник)

10.00 – 12.00

14.00 – 16.00

Шилов Геннадий Михайлович, 
депутат Законодательного Собрания Пермского края

Гарслян Армен Гайосович, 
депутат Законодательного Собрания Пермского края

27.11.2018 (четверг)
28.11.2018 (среда)

10.00 – 12.00

10.00 – 12.00

14.00 – 16.00

Отделение Пенсионного фонда Российской Федерации по Пермскому краю
Сазонов Дмитрий Валерьевич, депутат Государственной Думы 

Федерального Собрания Российской Федерации
Шубин Игорь Николаевич, депутат Государственной Думы 

Федерального Собрания Российской Федерации

29.11.2018 (четверг) 10.00 – 12.00
Заместитель главы администрации города Перми, 

возглавляющий функционально-целевой блок 
«Управление ресурсами и экономическое развитие»

30.11.2018 (пятница) 10.00 – 12.00
Сапко Игорь Вячеславович, депутат Государственной Думы 

Федерального Собрания Российской Федерации

двадцать 
бесПлатНых каНалОв

Сегодня доля передач аналого-
вого телевидения в Пермском крае 
составляет 94,2 %. При этом в хоро-
шем качестве общедоступны только 
два канала: «Первый» и «Россия 1». 
Такая ситуация в основном характер-
на для сёл и деревень с населением 
менее ста тысяч человек. Для тех, кто 
использует спутниковое или кабель-
ное телевидение, никаких изменений 
не ожидается. Однако у них появляет-
ся выбор — либо платить за такое те-
левидение, либо смотреть двадцать 
общедоступных бесплатных телека-
налов («Первый канал», «Россия 1», 
«Россия К.», «Россия 24», «НТВ», «Пя-
тый канал», «Матч ТВ», «ТВЦ», «Кару-
сель», «OTP», «СТС», «ТНТ», «РЕН ТВ», 
«Домашний», «ТВ-3», «Звезда», «Мир», 
«Муз-ТВ», «Пятница!», «Спас») и слу-
шать три радиоканала(«Радио Рос-
сии», «Радио ''Маяк''», «Вести ФМ»).

«Около десяти лет в стране 
идёт грандиозная работа по пере-
стройке всей системы трансляции 
телевизионного вещания, которая 
не проводилась тридцать лет. Сей-
час в Прикамье построены 55 цифро-
вых телевизионных станций, регион 
готов к переходу на цифровое теле-
вещание», — утверждает министр 
информационного развития и связи 
Пермского края Игорь Никитин.

Переход на «цифру» запланировано 
начать осуществлять с середины ян-
варя 2019 года. В Пермском крае 99 % 
населения находятся в зоне охвата 

телевидения нового поколения, но 1 % 
(порядка 26,9 тыс. из 2,6 млн человек) 
населения не попадает в эту зону. Они 
будут переведены на спутниковое те-
левидение. В микрорайоне Голованово 
приём цифрового ТВ будет уверенным.

ПОМОщь 
старшеМу ПОкОлеНИю

Сложнее всего в нововведениях 
цифрового телевидения будет разо-
браться, конечно, пожилым людям. 
Для этого на площадке Региональ-
ной общественной приёмной пред-
седателя партии «Единая Россия» 
в Пермском крае был проведён ве-
бинар министра информационно-
го развития и связи региона Игоря 
Никитина. Приёмная предложила 
свою площадку для реализации всех 
партпроектов, в том числе федераль-
ного проекта «Старшее поколение». 
В рамках его реализации пожилые 
люди постоянно информируются 
об изменениях в законодательстве, 
проводятся семинары по профилак-
тике заболеваний, предупреждению 
мошенничества и другие.

Вот и информация о переходе 
на цифровое ТВ была размеще-
на в соцсетях, где создана группа 
«Старшее поколение». Что немало-
важно, там же можно ознакомиться 
с перечнем льготников, которые 
могут получить материальную под-
держку при переходе на «цифру».

По инициативе губернатора 
Пермского края Максима Решет
никова пожилым людям будет 

диапазона и настроить его на приём 
цифрового эфирного телевидения.

На «цифру» можно настроить и те-
левизор более старой модели, если 
приобрести специальную цифровую 
приставку стандарта DVB-T2 / MPEG4 
с поддержкой режима Multiple PLP. 
В продаже имеются много разных 
моделей, цены на них начинаются 
от 600 рублей. Антенну, приставку 
и соединительный антенный кабель 
можно приобрести в магазинах, тор-
гующих электроникой.

куда ПОзвОНИть
В Пермском крае координацию 

работ по переходу на цифровое 
эфирное телевидение осуществляет 
филиал Российской телевизионной 
и радиовещательной сети — Перм-
ский краевой радиотелевизионный 
передающий центр. По всем вопро-
сам перехода на «цифру» звоните 
по телефону бесплатной «горячей 
линии» 8 800 220-20-02. Адрес орга-
низации: г. Пермь, ул. Крупской, 26. 
График работы: с понедельника 
по пятницу — с 10:00 до 17:00, суббо-
та и воскресенье — выходные дни. 
Сайт:http://perm.rtrs.ru.

8 ноября 2018 года в 18.00 состо-
ится обучающий семинар в ДК «Бу-
мажник», представители Министер-
ства информационного развития и 
связи и Министерства социального 
развития Пермского края ответят 
на вопросы жителей Голованово 
по цифровому телевидению.

Пресс-центр

важНОе О ПерехОде На «цИфру»

услышать — всех, 
ПОМОчь — каждОМу!

оказываться социальная поддерж-
ка. Так, краевая власть обязуется 
компенсировать затраты на переход 
«на цифру» ветеранам Великой Оте-
чественной войны, труженикам тыла и 
пенсионерам, получающим социаль-
ную пенсию. До тысячи рублей ком-
пенсации для покупки цифровой при-
ставки к телевизору получат льготные 
категории граждан, проживающие 
в зоне охвата цифровым вещанием, и 
до шести тысяч рублей — для покупки 
спутниковой тарелки не попадающие 
в зону охвата цифрового ТВ.

По вопросам оказания матери-
альной помощи на приобретение 
оборудования для приёма цифрово-
го эфирного (и спутникового) теле-
видения необходимо обращаться 
в территориальное управление Ми-
нистерства социального развития 
Пермского края по месту жительства. 
Обращаться за компенсацией сле-
дует уже после покупки и установки 
оборудования (нужно будет написать 
заявление, предъявить кассовый и 

В 2019 году полностью исчезнет аналоговое телевидение, ему на смену придёт цифровое в формате DVB-T2. Цифровое телевидение                                                                 
(далее — цифровое ТВ) позволит существенно повысить качество изображения и звука и увеличить число доступных населению телеканалов, 
будет способствовать развитию современных телекоммуникационных услуг.

товарный чеки). Однако если у пред-
ставителя одной из перечисленных 
категорий нет возможности само-
стоятельно приобрести и установить 
такое оборудование, он также мо-
жет обратиться в территориальное 
управление Минсоцразвития для по-
лучения сопровождения в покупке.

как ОПределИть 
тИП телевещаНИя

Определить тип телевещания 
просто — достаточно приглядеться 
к логотипам телеканалов, когда вы 
смотрите телевизор. Специально 
для того чтобы телезрители смогли 
определить, в каком формате они 
смотрят телевизор, некоторые теле-
каналы разместили рядом со свои-
ми логотипами в верхнем правом 
углу экрана букву А. Это, к примеру, 
«Первый канал», «Россия 1», «НТВ», 
«Пятый канал», «СТС». Если вы не ви-
дите букву А рядом с логотипами этих 
телеканалов, значит, вы уже смотрите 
цифровое эфирное, спутниковое или 
кабельное телевидение и никаких 
шагов вам предпринимать не нужно.

чтО делать, еслИ у вас
 аНалОгОвОе телевещаНИе

Если вы обнаружили, что всё ещё 
смотрите аналоговое телевидение, 
пора подумать о подключении цифро-
вого ТВ. Для этого необходимо наличие 
телевизора, поддерживающего стан-
дарт DVB-T2 (после 2012 года выпус-
ка). Подобный телевизор достаточно 
подключить к антенне дециметрового 

В 2018 году Региональные 
общест венные приёмные Пред-
седателя партии «Единая Россия» 
по всей стране отметят 10-летний 
юбилей. Пермская приёмная тоже 
в числе юбиляров. Она пользуется 
у жителей региона заслуженным 
доверием — в неё приходят люди, 
которые порой исчерпали все воз-
можности для решения той или 
иной проблемы, чтобы получить 
совет, помощь депутата или руко-
водителя органа исполнительной 
власти и квалифицированную юри-
дическую консультацию. Гражда-
не, которые приходят в приёмную 
за поддержкой, знают, что их вни-
мательно выслушают и окажут не-
обходимое содействие.

Как попасть на приём в Регио-
нальную общественную приёмную 
Председателя партии «Единая Рос-
сия» в Пермском крае? Необходимо:

• позвонить по телефонам (с по-
недельника по пятницу с 9.00 
до 17.30) +7 (342) 236–79–92; 
+7 (342) 236–82–29 и записаться 
на приём (запись осуществляется 
за три дня до приёма);

• либо написать письменное об-
ращение по почте с указанием всех 
персональных данных и полным из-
ложением ситуации на имя руково-
дителя Региональной общественной 

График приёмной 
Председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Д. А. Медведева 

депутатами Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации, 
законодательного Собрания Пермского края, Пермской городской Думы, 

членами партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в ноябре 2018 года
приёмной Александра Юрьевича 
Бойченко (почтовый адрес приём-
ной: 614068, г. Пермь, ул. Екатери-
нинская, 210);

• можно также письменное об-
ращение направить по электронно-
му адресу priemPP@permkray.ru;

• либо заполнить обращение 
в режиме онлайн на сайте приём-
ной rop59.ru по ссылке (раздел сайта 
«Как попасть на приём»); интерфейс 
портала Региональной обществен-
ной приёмной удобен, информати-
вен и понятен для пользователей 
всех возрастов;

• также на сайте общественной 
приёмной можно заказать звонок; 
гражданину предложат оставить 
номер телефона, после чего спе-
циалист региональной приёмной 
перезвонит по указанному номе-
ру, проконсультирует или запишет 
на приём;

• оставить обращение можно 
также на страницах Региональной 
общественной приёмной в соци-
альных сетях «ВКонтакте» и «Одно-
классники».

После получения обращения с за-
явителем свяжется консультант и, 
в зависимости от характера вопро-
са, предложит либо личный приём 
депутата, либо тематический приём, 
либо консультацию у юриста.
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Дата 
и время

Мероприятие
Адрес 

проведения
Примечание

02.11.2018
17.00

К Дню народного 
единства «Всей семьёй 

во дворец — 
совместный труд, 
досуг и отдых».

Спектакль кукольного 
театра «Карабаска» — 

«Сказка для Щуча», 
мастер-классы.

ДК «Бумаж-
ник», 

зрительный 
и танцеваль-

ный залы

Вход свободный

08.11.2018
18.00

Информирование 
населения о переходе 

с аналогового ТV
на цифровое

Танцевальный 
зал

Вход свободный

10.11.2018
11.00

Турнир по шахматам 
среди детей 

Орджоникидзевского 
района

Танцевальный 
зал

Вход свободный

12.11.2018
14.00

Выездное мероприятие 
к Дню памяти жертв 

политических репрессий 
«Забвению 

не подлежит»

ОЦ «Молодёж-
ный»

Веденеева, 26

Вход 
по приглашениям, 

по муниципальному 
контракту 

администрации 
Орджоникидзевско-

го района 
и ДК «Бумажник»

14.11.2018
14.00

Выездное мероприятие 
для людей с ограничени-

ем зрения «Глаза 
не видят красок мира, 

зато их чувствуют 
сердца»

Веденеева, 26

Вход 
по приглашениям, 

по муниципальному 
контракту админи-
страции Орджони-

кидзевского района 
и ДК «Бумажник»

14.11.2018
18.00

Юбилею ПЦБК 
посвящается игра 

«Что? Где? Когда?» 
(с участием 4 команд)

ДК «Бумаж-
ник», зритель-

ный зал
Вход свободный

17.11.2018
11.00

Турнир по шахматам 
среди детей  

Орджоникидзевского 
района

Танцевальный 
зал

Вход свободный

22.11.2018
19.00

Литературный четверг 
«Читаем Л. Кузьмина 

в сопровождении 
оркестра»

ДК «Бумаж-
ник», зритель-

ный зал
Вход свободный

25.11.2018
12.00

Праздничный концерт, 
посвящённый 
Дню матери, 

«Любовью материнской 
мир прекрасен»

ДК «Бумаж-
ник», зритель-

ный 
и танцеваль-

ный залы

Вход свободный

28.11.2018
18.00

Мероприятие для всех 
творческих коллективов 

и спортивных секций 
ДК — капустник 

«Осенние выкрутасы»

Зрительный 
и танцеваль-
ный залы ДК

Вход свободный

готовка к проведению различных 
мастер-классов. После театрали-
зованного представления каждой 
семье для участия в розыгрыше 
призов был вручён лотерейный 
билет. Билеты были действитель-
ны только в том случае, если дети 

Во дворце культуры компании при поддержке Группы предприятий «ПЦБК» впервые с игра-
ми, мастер-классами, танцами и розыгрышем призов прошёл большой семейный празд-
ник «Всей семьёй — в «Бумажник»». Во время него бабушки и дедушки, мамы и папы, дети 
от мала до велика весело и с пользой провели время вместе.

всей сеМьёй — в «буМажНИк»

НОябрь, 2018

Самым трудоёмким, но в то же время и самым «вкусным» 
был мастер-класс по карвингу — искусству вырезания украше-
ний из фруктов и овощей. Орудуя ножиками и овощерезками, 
участники данного действа изготавливали тюльпаны из тома-
тов, кораблики из моркови и стружки огурца, изысканные цветы 
из яблок. В итоге всю эту красоту потом можно было съесть.

Начался праздник с просмотра 
пиратского боевика «Весёлый Род-
жер» в исполнении театральной 
студии «Фантазёры» лицея № 10 го-
рода Перми. Посмотреть спектакль 
смогли все желающие. А тем време-
нем в танцевальном зале шла под-

Мероприятия  ДК «Бумажник»

и взрослые посетили все творчес-
кие площадки.

На первой площадке участни-
ков семейного праздника ожидал 
мастер-класс по изготовлению жи-
вотных из воздушных шариков-кол-
басок. Взрослые вместе с детьми 
под руководством сотрудника двор-
ца культуры Марии Куликовой ве-
село мастерили забавных собачек. 
На второй площадке можно было 
изготовить фоторамки из картона, 
произведённого нашей компанией. 
Украшали их разноцветными стёк-
лышками, бусами, декоративной бу-
магой и даже верёвками.

Паньковым Ольге и её дочке 
Кире, одним из участниц праздни-
ка, мероприятие очень понрави-
лось. Вместе они сделали красивую 
фоторамку, которая займёт достой-
ное место в их доме. «Душевно всё 
прошло. Почаще бы проводились 
такие мероприятия. Чем сидеть 
дома, лучше прийти сюда, чтобы 
поиграть, пообщаться», — гово-
рит Ольга.

Самым трудоёмким, но в то же 
время и самым «вкусным» был 
мастер-класс по карвингу — искус-
ству вырезания украшений из фрук-
тов и овощей. Орудуя ножиками и 
овощерезками, участники данного 
действа изготавливали тюльпаны 
из томатов, кораблики из моркови и 
стружки огурца, изысканные цветы 
из яблок. В итоге всю эту красоту по-
том можно было съесть.

В фойе дворца культуры была раз-
вёрнута ещё одна площадка — «Се-
мейные игры». Сотрудница «Бумажни-
ка» Анастасия Рогожникова обучала 
взрослых и детей играм, в которые 
можно играть в кругу семьи. «Мы по-
играли в ''Скульптуру''». Спокойная 
игра, развивает воображение. А ещё 
в игру ''Перевёртыш''. Нужно было 
вспомнить русские народные посло-
вицы и поговорки. Были игры на вни-
мание и развитие слуха. Получилось 
всё интересно и познавательно», — 
отметила Анастасия.

Всем известно, что такие семей-
ные праздники не часто посещают 
папы. Но в этот раз их было много. 
Ярослав зянкин с сыном Кириллом, 
например, и спектакль посмотрели, 
и во всех мастер-классах поучаство-
вали, и с собой хорошее настроение 
унесли и сделанные ими поделки. 
«Когда увидели объявление о прове-
дении праздника, сразу решили, что 
пойдём. Мама у нас занята на рабо-
те, а мы из садика сразу во дворец. 
Здесь танцевали бачату, моделиро-
вали игрушки из воздушных шаров. 
Очень всё было здорово», — поделил-
ся впечатлениями Ярослав Зянкин.

Подобные семейные праздники 
во дворце культуры будут прохо-
дить каждый месяц. Ближайший со-
стоится 2 ноября с 18.00. Зрителей 
ждёт выступление кукольного теат-
ра «Карабаска» с интерактивным 
спектаклем «Сказка про щуча». Так-
же, по традиции, сотрудники дворца 
проведут различные мастер-классы, 
в том числе по изготовлению кукол 
для пальчикового театра. В первый 
зимний месяц семейный праздник 
состоится 7 декабря.

Приходите во дворец всей             
семьёй. Не пожалеете!

Ольга Степанова



Новости отрасли

Буквально каждый месяц мы узнаём о начале новых проектов! И это только подтверждённые инвестпроекты с «железобетонным» финансирова-
нием. А уж количество слухов на эту тему, циркулирующих в отрасли, и вовсе зашкаливает. Вот, например, цифры, с которыми мы столкнулись 
в ходе реализации своего проекта по модернизации производства «Сила картона»: обычно в России в год в период большой модернизации останав-
ливаются одна-две бумагоделательные машины, редко три; в 2018 году одновременно для проведения глубокой модернизации остановились сразу 
восемь машин, в том числе и наша КП-06.
Чтобы было проще ориентироваться в огромном потоке информации, в этой статье мы представляем вам самые громкие новости о модерниза-
ции в гофропроизводстве за последние несколько месяцев.

расшИряются! 
Один из постоянных ньюсмей-

керов на рынке гофры — это Пав-
ло-По садский гофрокомбинат. Эти 
товарищи в очередной раз всех уди-
вили, разработав мощную програм-
му по развитию своего производства. 
А ведь и запустились не так давно!

Вот что рассказывает об этом ге-
неральный директор предприятия 
Александр Кушнир:

— Ещё в 2016 году нам стало ясно, 
что резервы увеличения производи-
тельности на прежней территории 
не бесконечны, настанет момент, 
когда существующие площади и обо-
рудование не позволят развивать 
производство. И это время пришло. 
В связи с постоянно растущим спро-
сом на продукцию из гофрокартона 
мы приняли решение развивать но-
вое гофропроизводство. Приобрели 

ПОтОк МОдерНИзацИИ в цбП

рядом 12 гектаров земли и начали 
строительство производствен-
но-складского комплекса площадью 
около 65 тыс. м2. Его планируемая 
мощность — 500 млн м2 изделий 
из гофрокартона в год.

усИлИвают ПОзИцИИ!
Кто не жалеет денег на модер-

низацию, так это, естественно, ми-
ровые гиганты. Международная 
группа компаний Pulp Mill Holding, 
владелец АЦБК и «АрхБум», приоб-
рела 100 % компании «Европак» — 
недостроенный завод по произ-
водству гофрокартона и гофротары 
в Воронежской области. Прежний 
владелец не справлялся со строи-
тельством из-за финансовых проб-
лем, но теперь в благополучном 
окончании строительства можно 

не сомневаться — у Pulp Mill Holding 
денег хватит однозначно. Сумма 
сделки не разглашается, но перво-
начально проект оценивался при-
мерно в 2 млрд рублей.

Таким образом, «АрхБум» получа-
ет ещё одну производственную пло-
щадку. Первая очередь комбината 
заработает в ноябре 2018 года, вто-
рая — весной 2019 года. Проектная 
мощность составит 15 млн м2 гофро-
упаковки в месяц. Для сравнения: сум-
марная мощность уже работающих 
предприятий «Архбума» — 35 млн м2 

в месяц. При этом на одном из пред-
приятий строится новая, что увеличит 
мощности ещё на 20 млн м2.

развИваются!
Купив «Европак», «АрхБум» уси-

лил свои позиции на юге России. 

Однако местные производители 
вовсе не собираются отдавать ры-
нок без боя. В Брянской области 
состоялось открытие производ-
ства гофрокартона, в которое было 
вложено 1,5 млрд рублей. Новое 
производство заработало на заво-
де «Пролетарий», который являет-
ся одним из старейших предприя-
тий области. После модернизации 
объём производимой гофропро-
дукции должен увеличиться более 
чем на 55 %.

Теперь перенесёмся с юга 
на северо-запад нашей страны. Не-
давно стало известно о начале про-
екта на фабрике «Коммунар» в Ле-
нинградской области. Стоимость 
проекта — 250 млн рублей. В его 
рамках в текущем году на фабрике 
планируется провести модерниза-

цию цеха по переработке и подго-
товке сырья (макулатуры). Это по-
зволит компании снизить затраты 
на энергопотребление и повысить 
качество выпускаемой продукции. 
Кроме того, в перспективе после 
дальнейшей модернизации бумаго-
делательных машин объёмы произ-
водства при необходимости могут 
увеличиться на 10–15 %.

Пришло время подвести итоги. 
ЦБП в России поступательно про-
грессирует. Особенно это касается 
упаковочной отрасли. Развитие 
предприятий подтверждает, что 
рынок гофроупаковки остаётся пер-
спективным и источники его роста 
ещё далеко не исчерпаны!

Ведущий рубрики Антон Суркин

предусмотреть сложные ситуации. 
Есть понимание, насколько важна 
предрейсовая подготовка, насколь-
ко важно уметь общаться, взаимо-
действовать друг с другом, как важны 
спокойствие и душевное равновесие 
для всех, кто имеет дело с техникой.

— Александр Михайлович, о Ва-
шем увлечении спортом можно го-
ворить отдельно. Знаю, что Вашу 
роль в спортивных достижениях 
цеха трудно переоценить. Что 
для Вас самого значит спорт?

— Спортом занимаюсь с детства. 
Интересуюсь спортивными собы-
тиями любого масштаба: и чемпио-
натом мира по футболу, и турниром 
среди подразделений компании. 
И занимаюсь тоже. Всегда активно 
участвовал во всех корпоративных 
мероприятиях, особенно спортив-
ных. С удовольствием пользуюсь 
любой возможностью поиграть 
в хоккей, футбол, пробежать дистан-
цию. Спорт — это основа активной 
жизни и здоровья. Помню эстафету, 
которая проходила ещё не на ста-
дионе, а по всему микрорайону 
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ПрОфессИОНальНый ПОдхОд

— Александр Михайлович, Вы 
пришли на ПЦБК после окончания 
профессионального училища. Как со-
стоялся выбор профессии водителя?

— Как и у всех мальчишек, у меня 
с детства была тяга к машинам, тем 
более что в родне водителей было 
много. Пошёл учиться в училище 
на водителя с квалификацией авто-
слесаря. Потом служил в армии, и 
тоже по специальности. Нравилось 
всё. С ребятами, с которыми вместе 
учились, встречаемся до сих пор. 
Из нашего выпуска в профессии 
остался я один, о чём ни дня не жа-
лею. Считаю, что мне повезло, ведь, 
придя на комбинат в 1989 году по-
сле окончания училища, я учился 
ремеслу у настоящих корифеев, 
мастеров своего дела. С огромной 
благодар ностью хочу назвать таких 
уважаемых наставников, как Виктор 
Петрович Дудкин, Иван Иванович 
Хлебников, Сергей Александрович 
Качук, Василий Васильевич Копы
сов, Николай Архипович Астафь
ев, Борис Витальевич Жуков, Вик
тор Петрович Коровинин, Илья 
Егорович Подковыров. И по сей 
день вспоминаем всех добрым сло-
вом, хотя кого-то уже нет в живых.
Теперь, спустя годы, я понимаю, что 
очень важно, какой пример ты ви-
дишь в начале своего становления. 
Хочется, чтобы молодёжь, которая 
приходит, была более внимательна 
к подобным вещам, понимала цен-
ность общения с живыми легендами–
профессионалами. В профессии 
очень много такого, что не описано 
в учебниках, а передаётся, как гово-
рится, из рук в руки, из уст в уста.

— Постепенно, усвоив нормы 
профессии, человек начинает дости-
гать достаточно высоких резуль-
татов, а также осознавать себя 
в профессии, самоутверждаться 

Человек становится профессионалом не сразу: проходит на этом пути много больших и малых этапов. Сегодня мы беседуем с признанным специ-
алистом, старшим мастером цеха технологического транспорта Александром Михайловичем Бурдиным. Вам, читатели газеты, думается,              
будет интересно узнать, какой путь был пройден этим человеком перед тем, как он стал по праву называться профессионалом.

в профессии, развивать себя сред-
ствами профессии. Как складывался 
Ваш профессиональный путь?

— На ПЦБК я с 1989 года. Потом 
жизнь сложилась так, что ненадолго 
пришлось поменять место работы, 
но не профессию. С 2001 года — сно-
ва в транспортном цехе ПЦБК. За эти 
годы работал водителем легкового 
автомобиля, самосвала, сырьевой 
машины. Приходилось обеспечивать 
грузовые перевозки, и не только 
в Перми и Пермском крае, но и в дру-
гих регионах. ПЦБК тогда доставлял 
продукцию своим транспортом. 
Были такие времена.

Сложилось так, что пришлось за-
менить механика. Попробовал — по-
лучилось. Почувствовал себя, как го-
ворится, на своем месте.

С 2009 года я старший механик, 
замещаю начальника цеха в его от-
сутствие. Ответственно, хлопотно, 
беспокойно, но это и привлекает. 
Нравится работать с людьми. С та-
ким коллективом, как наш, это де-
лать несложно. Не хочу произносить 
громких фраз, но по-другому сказать 

трудно: у нас нет непрофессионалов, 
каждый ценен, мы слышим друг дру-
га, понимаем друг друга с полуслова. 
Не надо много объяснять — спе-
циалисты сами принимают реше-
ния, действуют профессионально. 
Конечно же помогают опыт и зна-
ния, приобретённые во времена во-
дительские. Они дают возможность 

Бумкомбинат. Праздник был тогда 
для всего посёлка — переживали, 
болели, радовались победам. Как-то 
недавно совершенно случайно до-
велось участвовать в эстафете в со-
ставе одной из команд. Заняли при-
зовое место. Искренне радовался 
медали, которую получил.

— Чем, по Вашему, характери-
зуется профессиональный подход 
к своему делу?

— Профессионал, по-моему, это 
больше, чем правильное и чёткое 
выполнение своих обязанностей. 
Это ещё и особое отношение к тому, 
что делаешь. Профессия должна нра-
виться. Она должна быть твоей. Вот 
что главное! Себя в другой профес-
сии не вижу. Как и многие мои колле-
ги, считаю, что если утро начинается 
с запаха гаража и автомастерской, то 
всё нормально. Это заряжает, настра-
ивает на работу. В каждой профессии 
есть свои нюансы. Если у человека 
не лежит к ней душа, то его ничего 
устраивать не будет. А если работа 
нравится, любые сложности легко 
преодолимы. Ещё раз повторю, пото-
му что это моё глубокое убеждение: 
главное — любить то дело, которым 
ты занимаешься!

И в заключение... Признание очень 
важно! Труд Александра Бурдина 
не раз был отмечен благодарностями 
и почётными грамотами руководства 
компании. Быть профессионалом 
и работать среди профессионалов —  
это настоящий подарок судьбы, это 
основное. Людей, которые хорошо 
разбираются в том или ином вопро-
се, всегда уважали и уважают, к ним 
обращаются, к их советам прислуши-
ваются, на них хотят быть похожими. 
Такие личности ценятся на вес золота. 
Пусть среди нас будет больше настоя-
щих профи! Во всём!

Беседу вела Ольга Хлебникова

НАШ бумАжНик
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вО саду лИ, в ОгОрОде

Озеленение территории, да ещё 
такой большой, как наша, стоит 
дорого: по расценкам пермских 
ландшафтных фирм, около одно-
го миллиона рублей. Примерно 
столько финансовых средств эко-
номит для компании наша теплица, 
взяв на себя заботу о ландшафтном 
дизайне территории. Весну, лето 
и осень нас радуют яркие бархат-
цы и петуньи, благородные розы и 
георгины. Партнёры, впервые по-
сетившие комбинат летом, приятно 
удивляются заботливо ухоженной 
территории и обилию цветов. В этом 
году в теплице было выращено бо-
лее восемнадцати тысяч кустов рас-
сады однолетних цветов и овощей. 
Саженцами разнообразных летни-
ков, выращенных в теплице, снабжа-
ется не только комбинат, но и школа 
№ 123 в рамках реализации проекта 
«Экоферма», Дворец культуры «Бу-
мажник», Храм Святого Мученика 
Иоанна Воина и управляющие ком-
пании в Голованово.

А ещё всё лето в теплице выращи-
ваются овощи (огурцы, помидоры) 
и зелень для столовой комбината. 
Двести пятьдесят килограммов по-
лезных витаминов — таков урожай 
этого года. Для комбината это свой 
большой огород.

Не остаются в стороне работники 
теплицы и от проекта по модерниза-
ции производства «Сила картона». Их 
силами была очищена территория во-
круг КБЦ № 1. Так, были освобождены 
от кустарников и молодых деревьев 
кабель и пожарный гидрант. Такую 
же, санитарную, чистку провели 

сделаны своими руками. Уже сегодня 
закуплены пятьсот килограммов лука 
на посадку. Скоро будем пробовать 
в нашей столовой зелёный урожай!

Как в каждом подразделении ком-
пании, у работников теплицы есть свои 
планы. Планируется облагородить 
фонтан и прилегающую к нему терри-
торию. Для этого купили уличный пы-
лесос. Теперь листья и пыль с асфальта 
не будут загрязнять фонтан. Разраба-
тываются планы по оформлению но-
вых клумб. В этом году были посажены 
три голубые ели и два можжевельника. 
Скоро они подрастут и будут радовать 
всех своим великолепием. Розарий 
планируется обогатить новыми сорта-
ми роз, создать подобный и на второй 
производственной площадке. Продол-
жатся работы по обустройству самой 
теплицы: в ней будет заменена земля и 
продолжится остекление поликарбо-
натом. Планов и проектов много. И ре-
зультаты деятельности видны всем. По-
этому вывод однозначный — теплице 
в компании быть!

Пресс-центр

«В штате теплицы семь человек: три женщины, совокупный стаж работы в компа-
нии которых насчитывает более шестидесяти лет, и четверо мужчин. Их работу 
лёгкой не назовёшь — нужны терпение и физическая выносливость, хорошая память 
и наблюдательность: растения ведь как дети — уход и ласку любят», — утвержда-
ет заместитель начальника административно-хозяйственного отдела комбината 
Нина Степановна Ширяева.

на старой рампе у РПО: все кусты спи-
лили, вырубили мешающие деревья. 
«Это посильный вклад работников 
теплицы в проект. Помогаем, чем мо-
жем!» — улыбается Нина Степановна.

Теплица в компании действует 
с середины семидесятых. Она была 
оборудована ещё во времена всем 
известного директора Александра 
Алексеевича Скочилова. Конечно, 
за это время оборудование поиз-
носилось, но ветхой и неухоженной 
наша теплица не выглядит.

В этом году силами работников 
теплицы начали заменять стекла 
современным материалом поли-
карбонатом, укрепили фундамент, 
покрасили все металлические кон-
струкции, утеплили заднюю стену 
теплицы, сделали косметический 
ремонт офисных помещений.

Зима ещё не наступила, а работ-
ники теплицы уже думают о весенних 
посадках — собирают и сушат семена 
цветов. «Решили вырастить из семян 
саженцы туи. Дело это хлопотное, 
но у нас получилось. Молодые всходы 
уже распикировали, подрастают. Вес-
ной приходите за ними», — говорит 
самый опытный сотрудник теплицы 
Тать яна Александровна Ерыкалова.

Зимой в теплице температура 
будет поддерживаться в пределах 
12–15 градусов. Для зимнего выращи-
вания цветов такая среда подходит 
идеально, а для выгонки зелёного 
лука — не совсем. Именно для зим-
него выращивания зелёных культур 
в теплице оборудовано дополни-
тельное укрытие с дровяной печью. 
И печь, и специальное укрытие тоже 

Татьяна Ерыкалова — 
старейший работник теплицы

ИграеМ в квН 
В конце сентября прошли встре-

чи со сборной КВН Пермского края 
«Бывшие спортсмены». Члены коман-
ды провели семинары в ДК «Бумаж-
ник» для желающих создать коман-
ду КВН ПЦБК. В ходе встречи нашим 
сотрудникам рассказали об истории 
КВН, о процессе написания шуток 
для разных видов конкурсов и о по-
становке выступлений.

Анна Романив, одна из участни-
ков мероприятия, так сказала о про-
шедшей встрече: «Всегда было ин-
тересно узнать обратную сторону 
КВН, посмотреть, как именно проис-
ходит процесс создания шуток, ведь 
раньше я никогда с этим не стал-
кивалась. На первом этапе семина-

ПрОИзвОдствО
1. В здании КБЦ-1 завершается ре-

конструкция кровли, на 90 % замене-
ны оконные проёмы, запущена линия 
центрального освещения.

2. В КБЦ-2 благодаря внутримасс-
ной подаче катионного крахмала 
проведена расширенная опытная 
выработка картона для плоских сло-
ёв со снижением веса.

3. В ГЦ-1 введена в эксплуатацию но-
вая линия APSTAR HG2 924 FFG. Мощ-
ность APSTAR почти в два раза выше, 
чем у линии «Мартин», взамен которой 
она была установлена. APSTAR позво-
ляет выпускать широкий ассортимент 
продукции, обеспечивает качество пе-
чати и самого гофроящика.

4. В сентябре на производстве 
гофротары зафиксирован рекорд 
по месячной выработке: произведено 
15,320 млн м2 гофропродукции, что 
более чем на миллион метров боль-
ше, чем в августе этого года.

А 9 октября цеху исполнилось 
18 лет со дня выпуска первого метра 
гофрокартона.

5. На лесной бирже подошёл 
к концу сезон выгрузки древесины 
из воды: 3 октября цех закончил при-
ёмку берёзового баланса водным 
транспортом. Показатели 2018 года 
стали рекордными для цеха. Был пе-
ревыполнен план поставки баланса, 
который составлял 50 000 м3: по фак-
ту было принято и переработано 
58 094,4 м3. С этой задачей цех спра-
вился за 4 месяца с начала выгрузоч-
ного сезона — 29 мая 2018 года, что 
также является достижением.

Заканчивается подготовка к зиме и 
планируется пуск зимнего технологи-
ческого потока.

ПерсОНал
1. В рамках реализации проекта 

«Родительская коробка» состоя-
лось вручение подарков тем со-

События короткой строкой 

САМ-дайджест

ра «Как играть в КВН» мы не толь-
ко учились придумывать шутки, 
но и взаимодействовать в команде. 
Было нелегко, и я поняла, что глав-
ное в этом непростом деле — тре-
нировки». Если вы желаете присое-
диниться к нашей весёлой команде, 
свяжитесь с Анной Романив. Мы же-
лаем смешных и ярких выступлений 
нашей будущей команде КВН.

CаМ И сПОрт
На территории стадиона «Гайва» 

3 октября была проведена тради-
ционная легкоатлетическая эстафе-
та на призы имени И. К. Пушкарёва 
и И. С. Маркова, в которой приняли 
участие трудящиеся предприятий 

Орджоникидзевского района. 
Группу предприятий «ПЦБК» пред-
ставляли Александр Воробьёв, 
Вячеслав Ляпустин, Ирина Гима
деева и Денис Торгашинов. Атле-
ты пробежали дистанции на 200, 
400 и 800 метров.

Легкоатлетическая эстафета бы ла 
последним спортивным мероприя-
тием согласно календарному плану 
физкультурно-оздоровительных 
и спортивно-массовых мероприя-
тий на 2018 год в Орджоникидзев-
ском районе. 

сОвреМеННая 
бИблИОтека 

Как сказал всем известный 
Д. С. Лихачёв, «...библиотеки важ-
нее всего в культуре. Если есть би-
блиотеки, если они не горят, не за-
ливаются водой, имеют помещение, 
возглавляются не случайными людь-
ми, а профессионалами, культура 
не погибнет в такой стране».

Библиотека ПЦБК начала свою 
работу практически с дней основа-
ния предприятия в 1961 году. Те, кто 
побывали хоть раз в ней, могут ска-
зать, что время там остановилось. 
Помещение маленькое, часть книг 
в одном экземпляре, об электрон-

ном варианте и речи не ведётся, нет 
автоматизированного учёта книг, 
многие книги находятся уже в нечи-
табельном состоянии (некоторые эк-
земпляры датируются 1955 годом), и 
в старых изданиях есть как полезные 
сведения, так и информация, давно 
утратившая свою актуальность. Всё 
это подтолкнуло членов САМ на мо-
дернизацию библиотеки.

Прежде всего ребята задумались 
об автоматизации: нужно было ре-
шить вопрос о программном обеспе-
чении для ведения электронных ката-
логов и учёта читательских билетов. 
К инициативной группе был подклю-
чён заместитель генерального ди-
ректора по IТ Александр Александ
рович Козлов, который предложил 
внедрить систему «1С: Библиотека». 
Этот программный продукт пред-
ставляет собой многофункциональ-
ную универсальную автоматизиро-
ванную электронную библиотеку, 
функциональные возможности ко-
торой включают в себя такие рабо-
чие процессы, как комплектование, 
каталогизацию, учёт, актуализацию и 
хранение фонда, обслуживание чита-
телей и ведение отчётов. Сейчас уже 
начались каталогизация библиотеки 
и внесение её фондов в программу.

Мы с нетерпением ждём обновле-
ния нашей библиотеки и всеми сила-
ми приближаем это событие!

ИНтересНые встречИ 
По инициативе САМ стартовал 

цикл встреч с интересными людьми 
в рамках проекта «Среда развития». 
Уже состоялось познавательное об-
щение с Николаем Алексеевичем 
Сахаровым и Альбиной Александ
ровной Таракановой. Встречи 
проходят в дружес кой атмосфере. 
Выбран удачный формат диалога 
молодого и старшего поколений 
сотрудников: во время мероприя-
тий можно обменяться опытом, 
поделиться секретами успешной 
работы, рассказать о собственном 
взгляде на профессию и компанию. 
Цикл встреч с другими интересны-
ми сотрудниками компании обяза-
тельно продолжится. Планируется, 
в частности, поговорить с Михаи
лом Николаевичем Спасеннико
вым, Петром Владимировичем 
Доможировым и Валентиной 
Алексеевной Сурвачевой. САМ 
благодарит Н. А. Сахарова и А. А. Та-
раканову за отзывчивость, откры-
тость и интересные рассказы!

трудникам предприятия, у которых 
родились дети в июле — сентябре 
2018 года. В третьем квартале у на-
ших коллег родились 24 ребёнка: 
17 мальчиков и 7 девочек!

2. Основной темой блога проекта 
«Среда развития» в сентябре стала 
«Семья». Был организован двухднев-
ный семинар «Границы — основы», 
который провела психолог Юлия 
Голованова. В октябре рассмотре-
ли вопросы личной эффективности, 
прошло обучение по темам «Публич-
ные выступления» и «Как прокачать 
жизненную энергию». Ведущим стал 
практикующий бизнес-тренер, спе-
циалист в области риторики, диалога 
и коммуникативных образовательных 
технологий Сергей Лекомцев.

баНк Идей
В сентябре в Банк идей поступило 

семь предложений, и все они были по-
даны работниками гофропроизводств: 
два от ГЦ № 1 и пять от производства 
гофротары. Три из них уже реализова-
ны, два рекомендованы к внедрению, 
остальные приняты к рассмотрению.

В октябре получены уже 19 идей 
от наших сотрудников. Рекордсмен 
по инновациям на данный момент — 
КБЦ-2. От него поданы 4 идеи, все они 
были рекомендованы к внедрению.

ИНтересНО
В октябре ПЦБК уже 4 раза по-

сещали различные телевизионные 
компании Прикамья. Так, «Рифей» 
снимал сюжет о награждении луч-
ших сотрудников комбината,  «ВЕТТА» 
в рамках новой рубрики «60 лет 
вмес те» показала сюжет о начальни-
ке ГЦ № 1 А. А. Таракановой и сюжет, 
посвящённый теплоэнергетике, кото-
рый снимался на территории нашей 
компании и посёлка, а ГТРК «Пермь» 
освещала в новостном выпуске собы-
тие о пуске новой линии в ГЦ № 1.

НАШ бумАжНик


